
１月があっという間に行ってしまいました。２月は逃げ、
３月は去ってしまうと言われます。限られた時間を大切に
し、学校生活を充実させていきたいと思います。

節分 ～追い出したい鬼は？～
５年生が中心となって豆まき集会を実施しました。５年生による節分の話に

始まり、各学年から追い出したい鬼の発表を行いました。その後、子どもたち
が待っていた豆まき(落花生)をしました。もちろん、まかれた落花生を拾うの
を楽しみにしていたのです。夢中になってはしゃぐ姿を見て、明日からも元気
で明るく過ごせそうだと感じました。

＜各学年の追い出したい鬼＞
１年生：きょうだいげんか鬼 ２年生：開けっぱなし鬼 ３年男：イライラ暴言鬼
３年女：本を読まない鬼 ４年生：授業中発言しない鬼
５年生：ぼーっと鬼 ６年生：ゆうぼん鬼

縦割り班活動はおもしろい！
縦割り新聞タイム ～新聞から写真を集めてコラージュ～
今年度は、NIE 教育実践校として、新聞を活用し興味のある

記事を選んで読んでみたり、読んでの感想を書いてみたりなど
実践してきました。新聞に親しみ、おもしろさを感じてくれれ
ばいいなと思っています。

今回は縦割り班での活動です。紙面で気に入った写真を切り集め、それらか
らテーマを決めて作品作りをしました。次第に集まる写真を、頭をつきあわせ
てどんな画面に仕上げるかアイディアを出し合います。笑い声が広がる楽しい
時間となりました。張り出された他の班の作品を鑑賞しようと、すぐに人だか
りができました。

縄跳び記録会に向けて 今回は全員跳びに挑戦！！
縄跳び記録会の時期がやってきました。今回

は、縦割り班ごとに全員跳びに挑戦します。な
かなか難しいだろうなと思いましたが、子ども
はすごいです。失敗しても何回も挑戦し
記録を伸ばそうとがんばっています。長
縄を回す先生方の肩や腕は嬉しい悲鳴と
なっています。記録会が楽しみです。

※ 記録会は、インフルエンザの影響で十分に練習ができま
せんでしたので、２１日の午前中に延期となりました。

５年生 がんばれ！
左の写真は、清掃時の整列の様子です。縦割り班で活動していますが、今までと少

し変わったところがあります。それは、班長が６年生から５年生に代わったのです。
５年生は、４月からは小野小学校の最上級生として学校を引っ張っていく学年なりま
す。今の６年生から多くのことを教えてもらっていましたが、４月からはそうはいき
ません。そこで、５年生に清掃の班長や各集会の計画や進行などが任されています。
今まで以上に「気づき、考え、実行する」姿が求められます。期待していますよ。

縦割り班ごとに目標回数を決め
ます。諦めずにがんばれ！
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いったいどんな鬼なんでしょ
うか？ ６年生に直接聞いて
みてください。

大きな声を出してジ
ャンプするタイミン
グを合わせます。心
を一つに、みんなで
ジャンプです。

浮金小だより



～in 磐梯熱海アイスアリーナ～
１０日(月)、冬の体験活動として昨年に

引き続きスケートをしてきました。上学年
と下学年に分かれ、インストラクターの指
導のもと取り組みました。立てない子、転
ぶ子、前に進まない子など心配になる場面
もありましたが、どの子も諦めません。１
時間後には、多くの子が笑顔で氷上を軽快
に滑ることができるようになっていました。

右の写真は、先日 朝の登校時には「おはようこざいます」が飛び
の冬の体験活動時に、 交いますが、浮っ子はもう一つ、１年ぐらい前か
郡山ユラックス熱海 ら、必ず「ありがとうございました」の挨拶があ
の研修室を借りみん ります。毎朝、見守っていただいている見守り隊
なで昼食をとってい の方々に言うようになったのです(H30.12.21 浮小だより
るところです。これ 第１２号「校長室より」に、その経緯が書かれています)。そして、今はこん
から始まるスケートに向けて、まずは腹ごしらえ な姿も見られます。月初めに、交通安全母の会の
です。今回は、同じお弁当を注文しました。先生 方が学校前の信号機の所に立って子どもたちを迎
方がお弁当を配り始めると、５･６年生もすぐに動 えてくださっています。あるお母さんから、「挨
き出すので、あっという間に昼食の準備が整いま 拶するので、何だかどきっとしてしまいました。」
した。楽しみにしているスケートを早くやりたい と言われました。それは、子どもたちが横断歩道
のか、みんな笑顔で、黙々と食べていました。 を渡りきって、停車してくださった運転手さんに

次に片付けですが、これまたあっという間でし 会釈をした後、お母さん方に「ありがとうござい
た。手際よくいつのまにか分担されています。５･ ました」の挨拶もするようになった
６年生ばかりではありません。空になったお弁当 からです。当たり前のように自然と
をいくつも積み重ねて片付ける３年生もいました。 挨拶するようになりました。登校班
そして、「この部屋は、この後、会議で使います の班長さんがしっかりとリードして
ので椅子をきちんと入れましょう。」と先生から くれているのです。
声がかかると、一人一人が椅子をしっかりと入れ こんな挨拶もあります。６年の柚実さんは信号
ていました。でも５･６年生はこれで終わりません。 機の所で一人で登校班を待つことが多いのですが、
互いに声をかけながら長机の縦横をそろえ始めま 待っている間に通る全ての車に会釈をしているの
した。６年の龍之介くんは、脚のキャスターのス です。実は私も続けていることで、それを真似る
トッパーまで一台一台確認していました。これは、 ようになったのです。いや真似たと言っては失礼
部屋を出る前に撮っ かもしれません。一台一台、運転手を見て丁寧に
た写真です。この研 会釈しています。「おはようございます」「安全運
修室に入った方は気 転してくださいね」という思いが、間違いなく伝
持ちがいいはずです。 わる挨拶です。素敵な姿だなと思います。
指示もなく動ける子
どもたちを見て嬉し あと少しで修･卒業式、閉校式となります。「気
くなりました。「来た づき、考え、実行する」姿を見せてくれる子ども
ときよりも美しく」を行動で示してくれました。 たちに、私は、ほっこりする気持ちになるととも

に、「もっと頑張れ！」と応援したくなります。
他にも嬉しく感じた話があります。挨拶のこと まだまだ、活躍しなくちゃいけない舞台はいくつ

で二つ紹介します。 もあるのです。頑張れ！

１月のアクセス数は、何と 59,813 件！！
本校のホームページへのアクセス数が、今年度ぐんと増えました。

たくさんの方に見ていただけていることに感謝いたします。子どもた
ちの活き活きとした学校生活の様子をお伝えできればと、教頭先生が
中心となって毎日作成しアップしています。

これからも、子どもたちの良さが伝わる発信に努めますので、どうぞご覧になってください。

「できない」と言って諦める子がいません。スケートのおも
しろさを体で感じ「私も滑りたい！」と思ったのでしょう。で
も、それだけではないんです。やっとできた子へ、温かい声援
を送ったり拍手をしたりする子どもたちの光景がありました。
体験活動をとおして学ぶことはたくさんあるのです。

校長室より

ちなみに、平成30年
１月のアクセス数は、
5,334件でした。


